
Réunion des délégués 

23 novembre 2023 

Présentation des délégués : 

CP : Baran – Adam   CP-CE1 : Joy – Karim   CE1 : Raya – benjamin 

CE2a : Charlotte – An Quanh  CE2b : Stacy – Jules   CM1a : Marwan – Elina 

CM1b : Stanislas – Elia   CM2a : Anne Sophia – Sekou  CM2b:  Indya - Rafaël  

La directrice félicite les délégués pour leur élection. 

Objectif de la réunion: recenser les problèmes de l’école, noter les idées des élèves et en choisir une sur laquelle travailler en 

priorité. 

 

Les apprentissages : 

Les élèves font remonter leur envie d’avoir plus de créneaux de « Chut je lis ».  Tous les enseignants proposent sur la semaine un 

temps libre de lecture qui n’est pas forcément appelé de la même façon dans chaque classe. Il n’y a que l’enseignant de la classe qui 

peut décider si un deuxième temps est envisageable (Il y a un certain nombre d’heures par matière scolaire à respecter). 

Est-ce qu’il y aura des sorties ? Oui, chaque année plusieurs sorties sont prévues pour toutes les classes. Elles commenceront à 

partir du mois de janvier. Il est prévu au minimum : une sortie au théâtre offerte par la mairie de Conflans, une sortie à la journée 

(pique-nique) en lien avec le projet de l’enseignant, une semaine spéciale « classe d’eau » avec des sorties et des  intervenants afin 

de découvrir le cycle de l’eau, la pollution…  Au mois de mai, des « jeux olympiques » seront sûrement organisés entre les écoles de 

Conflans ainsi que le carnaval de l’école et le cross. 

Les élèves posent la question de faire un « color run » comme à Gaston Rousset.  Il faut voir si le fait de rajouter de la poudre de 

couleur au cross habituel de l’école ne coûte pas trop cher. 

Les travaux/achats : 

Les élèves proposent des achats/travaux (Attention : c’est la mairie qui achète le mobilier de l’école ; la mairie n’a pas toujours le 

budget): 

- miroir pour les toilettes des filles : Mme Fons en a fait la demande l’an passé, pas de retour pour l’instant 

- porte-manteaux pour la cour de récréation : Mme Fons en a fait la demande l’an passé, pas de retour pour l’instant 

- réfection du mur d’escalade : le mur a été vérifié par des agents de la mairie et n’est plus aux normes, il faudrait en 

racheter un neuf (c’est très cher) mais l’endroit où il est installé actuellement ne pourrait accueillir que 4 ou 5 élèves en 

même temps, ce qui pose problème pour les séances d’EPS. Il n’y aura donc pas de mur d’escalade. 

- l’enlèvement des barrières à côté de la zone verte : la zone verte est un endroit pour jouer au calme ; on ne doit pas y 

courir ou y jouer au ballon. La mairie a installé des barrières pour délimiter la zone mais il aurait fallu que ces barrières 

soient pleines et ne laissent pas passer les ballons/les élèves. Elles posent des problèmes de surveillance car des élèves s’y 

suspendent. Mme Fons avait déjà fait remonter le problème et va relancer la mairie sur ce point. Initialement, l’idée était 

de mettre des bacs à fleurs. 

- de nouveaux jeux dans la cour (toboggan, balançoires, table de ping pong, terrain pour les billes): cela coûte très cher. 

(Avant de partir, les délégués ont pu regarder, dans le bureau de Mme Fons, une photographie de l’école dans les années 

1950 : il n’y avait aucun jeu dans la cour) 

 

Pour l’instant, le prochain budget de la mairie va servir à installer une nouvelle cantine sous le préau de l’école Paul Bert, dans la 

salle des maîtres et dans le bureau de la directrice. Elle sera plus grande et les élèves auront plus de temps pour déjeuner. 

 Les récréations : 

Il a été rappelé que les cartes d’échange (même les Marvel) et les toupies étaient interdites à l’école car elle générait trop de 

problèmes (vols, échanges, pleurs…). Deux caisses de jeux sont disponibles pour les CE2-CM1-CM2 : elles tournent sur la semaine 

mais il y avait parfois des erreurs de redirection qui ont été corrigées. Il y aussi une caisse de jeux pour les CP et les CE1, que les 



enseignants peuvent prendre quand ils le souhaitent. Il faut bien penser à écrire son nom quand on prend un jeu et à l’effacer 

ensuite. 

Un roulement est mis en place pour la structure et pour le terrain de foot (pour la récréation des CE2-CM1-CM2). Si des élèves  ne 

respectent pas leur tour, il faut prévenir un enseignant de surveillance. A noter qu’il n’est pas possible de mettre des filets aux 

paniers de basket et aux cages de foot pour des questions de sécurité. Il faudra également rappeler dans les classes que l’on ne 

secoue pas le toboggan de la structure au risque de faire tomber quelqu’un. 

Les élèves proposent également de reprendre le nettoyage de la cour une fois par semaine, comme l’an passé. Mme Fons va en 

discuter avec les enseignants mais cela doit être possible. 

Les toilettes : des élèves jouent dans les toilettes. Les délégués proposent une campagne de sensibilisation avec affiches et passage 

dans les classes. Ce point est retenu et sera travaillé lors de la prochaine réunion.   


